

## Secretaría de Salud de Popayán hace llamado a la comunidad para no caer en situaciones engañosas

*Desde la dependencia se confirmó que no hay vacantes abiertas y que es falsa la información que circula sobre convocatorias de empleo.*



Tras conocer información que circula en la ciudad de Popayán, referente a la recepción de hojas de vida y el cobro de 100 mil pesos por un cupo para aspirar a cargos de promoción y prevención dentro de la secretaria de Salud municipal, Iris Santiago Sánchez, encargada de esta dependencia, aclaró que no existen por el

momento vacantes y que ninguna persona externa al ente gubernamental está autorizada para hacer este tipo de convocatorias.

“Ayer estuvieron en la oficina 50 personas que afirmaban haber pagado para participar de una convocatoria de empleo en la secretaría, aclaramos a la comunidad que no estamos haciendo ese tipo de contrataciones, ni estamos solicitando dinero por postulación alguna, por lo tanto es importante que los ciudadanos sean precavidos y no caigan en este tipo acciones que se hacen de mala fe por terceros ajenos a la dependencia de Salud Municipal”, indicó la funcionaria.

Igualmente, la Secretaria de Salud de Popayán, expresó que las contrataciones administrativas ya están ocupadas y los procesos avanzan satisfactoriamente; además recordó que las actividades de promoción y prevención se hacen por medio de convenios interinstitucionales. “Hasta el momento no tenemos contratación para promoción y prevención, sin embargo cuando se den es importante saber que no hay que dar ningún aporte económico y que se hace una selección del personal de manera transparente y seria”.

Por último, Iris Santiago Sánchez, manifestó que ya se están haciendo las investigaciones pertinentes del caso para dar con el paradero de la persona que está difundiendo este tipo de información falsa.

\*\*\*

## 'Popayán me pertenece educada' se trasladó al sector rural

*El turno, en la entrega de kits escolares para estudiantes de escasos recursos económicos, le correspondió a instituciones educativas de Siloé y Julumito.*



Un total de 370 kits escolares se repartieron hoy en cumplimiento de las jornadas quinta y sexta de la campaña social 'Popayán me pertenece educada' que, con el apoyo y respaldo de algunas entidades del sector bancario, adelanta en esta capital la gestora social del municipio, Mariela Escobar Ortega.

En la Institución Educativa de Básica Primaria sede Julumito, la primera dama hizo entrega de 290 kits a niños y niñas entre los seis y los 12 años de edad, quienes con aplausos y abrazos agradecieron el noble gesto de Escobar Ortega. Mientras que los restantes 80 se adjudicaron en la vereda Siloé.

Ana Ruth Montenegro, coordinadora de eventos de la Junta de Acción Comunal de la vereda Julumito Alto y madre de familia de una estudiante de dicha entidad educativa, indicó que ese tipo de ayudas, y sobre todo para estudiantes de familias de escasos recursos económicos, es de gran motivación para niñas y niños en el inicio de su formación académica.

La Gestora Social, manifestó que además de cumplir con esta labor de acompañamiento a las familias más vulnerables del municipio con la educación de sus hijos, se está recogiendo valiosa información tanto de docentes como de padres de familia para ver cómo se puede mejorar el nivel educativo del municipio.

\*\*\*

## Estudiantes se preparan para recibir la Semana Santa

*La campaña 'En Semana Santa Popayán, te abraza' llega a las aulas de colegios y escuelas de la ciudad.*



Así como las fachadas de la ciudad se están enluciendo para darle la mejor de las bienvenidas a la Semana Santa, los habitantes del municipio también están preparando sus corazones y disponiendo sus espíritus para ser los mejores anfitriones del país en esta importante celebración, que convierte a Popayán en epicentro nacional religioso por excelencia.

Para el fortalecimiento de este propósito, la Administración Municipal de 'El Cambio para Popayán' ha emprendido una ambiciosa campaña que inicialmente busca fortalecer la tradición religiosa y semanasantera en todos los rincones del

municipio y resaltar el valor inmaterial de las procesiones. Con esta campaña 'Semana Santa, Popayán te abraza', se quiere llegar a diferentes actores con un mensaje de acogida y sensibilización en la importancia de esta bella tradición.

Es por ello que con el apoyo de la fundación cultural 'La Tortuga Triste', los estudiantes de colegios y escuelas de Popayán han empezado a recibir la socialización no solo del significado de esta centenaria celebración, sino de la importancia en recuperar viejos valores y tradiciones que se han olvidado un poco con el paso de los años.

Ayer por ejemplo, el turno les correspondió a los estudiantes de la Institución Educativa Liceo Nacional Alejandro de Humboldt; en donde los estudiantes de bachillerato recibieron la información a través de una puesta en escena en donde se les hizo énfasis en lo importante que es la participación con devoción y respeto de todos los popayanés en esta fiesta religiosa. Mientras que a los más pequeños de la básica primaria se les llegó con una muestra de muñecas en donde se resaltó el valor de compartir.

\*\*\*

## 'Masculinidad no violenta'

*El foro liderado desde la Secretaría de Gobierno, busca impulsar la equidad de género en la ciudad.*

La Administración Municipal de Popayán, desde su Secretaría de Gobierno, adelanta el foro para la equidad de género 'Masculinidad no violenta', que tiene como fin contribuir en la construcción del enfoque de género y en el qué hacer para la implementación de la política de promoción, defensa y reparación de los derechos humanos de las mujeres en la capital caucana.

"Con este foro buscamos intercambiar conocimientos, saberes, inquietudes y desconocimientos en aspectos sobre los derechos de las mujeres", indicó César Augusto Sánchez, secretario de Gobierno.

El conversatorio se realizará el 3 de marzo de 2016 desde las 3:00 P.M. hasta las 5:00 P.M en la Casa de las Naciones Unidas trasversal 18 número 20 N/10.

### Invitados primer conversatorio

**Ponente:** Tatiana Aguilera – Coordinadora Programa Superando la Violencia Contra las Mujeres – ONU Mujeres – Masculinidades No violentas e innovación

\*\*\*

### Agenda del Cambio

\*\*\*

### Popayán me pertenece ¡Limpia!



Primera jornada de la campaña *Popayán me pertenece ¡Limpia!*, que impulsa la Administración Municipal a través del Despacho de la Gestora Social, Mariela Escobar Ortega.

**Objetivo de la campaña:** sensibilizar a la ciudadanía en general para mantener aseada su ciudad, libre de basuras y bajo la protección de todos los habitantes del municipio.

La jornada se realizará de manera simultánea en las comunas 4, 5 y 6, y cada una de ellas estará apadrinada por los secretarios de la administración municipal, así:

**Comuna 4**

**Punto de encuentro:** Plazoleta de San Agustín

**Fecha:** sábado 5 de marzo

**Hora:** 8:00 a.m.

**Padrino:** Daniel Alejandro Pajoy Bastos, Gerente de Emtel.

**Comuna 5**

**Punto de encuentro:** Cancha del barrio María Oriente.

**Fecha:** sábado 5 de marzo

**Hora:** 8:00 a.m.

**Padrino:** Ricardo Montilla, secretario Privado.

**Comuna 6**

**Punto de encuentro:** Plaza de Toros

**Fecha:** sábado 5 de marzo

**Hora:** 8:00 a.m.

**Padrino:** Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación.

\*\*\*

**Participa**

**Concurso de Fachadas `Popayán, una obra de Arte**



**Hagamos de nuestra ciudad una obra de Arte!**

**POPAYÁN Te Abrazo**

**1er puesto**

**\$2'000.000 en efectivo**  
Bono de \$500.000 en productos Color Vida  
Televisor de 32"  
4 pases para gradería procesión Jueves Santo  
Placa de reconocimiento

**2do puesto**

**\$1'000.000 en efectivo**  
Equipo de sonido  
2 pases para gradería procesión Jueves Santo  
Cena de lujo para 4 personas  
Placa de reconocimiento

**Para conocer bases del concurso:**  
[http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/ficha\\_fachadas\\_2016.pdf](http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/ficha_fachadas_2016.pdf)

GOBIERNO DEL CAUCA | ILC | CÁMARA DE REPRESENTANTES DEL CAUCA | Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | FUNDACIÓN SANTA PERMANENTE Pro Semana Santa | Pintura Color Vida Calidad Certificada | RESTAURANTE VAPOR & CROCANTE PISA KPOP/TOBA

Recuerda que el ganador será la imagen oficial del próximo concurso y tendrá un espacio especial en la programación de la Junta Permanente Pro Semana Santa de 2017, descarga el formulario de inscripción y entérate de las bases del concurso.  
<http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/noticias/Abierto-el-concurso-de-fachadas-y-balcones-%E2%80%98Popay%C3%A1n-una-obra-de-arte%E2%80%99>

\*\*\*

Alcaldía de Popayán  
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones